
家珮「行勻」港島獲力挺
高永文及7區議員撐場 讚實幹態度令人欣賞

香港文匯報訊（記者 文森）立

法會港島區補選參選人、新民黨陳

家珮（Judy），自2014年當選海怡

西區議員以來，全職服務社區，實

幹的工作態度自然人人欣賞。她昨

日在香港仔中心舉行造勢大會，邀

得7位南區區議會同事，與食物及

衛生局前局長高永文現身撐場，隨

後展開由港島西至東的巡遊路線，

先後拜訪華富邨、西營盤、灣仔、

天后、跑馬地、北角及西灣河，

「行勻」港島與街坊打招呼。
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距離「3．11」補選尚有1個半月，隨着
投票日逐漸逼近，陳家珮絲毫不敢鬆

懈，除了昨日造勢大會走訪港島多區積極拉
票外，亦開始擬定農曆新年的宣傳策略。她
昨早10時便在新民黨主席葉劉淑儀陪同
下，在造勢大會上落力拉票，眾人大叫「家
珮家珮，加倍努力」及「捍衛法治，回歸理
性」等口號。

家珮：南區好像自己的家
陳家珮表示，今次選擇在香港仔中心舉行
啟動禮，別具意義，因為已服務南區數年，
「這裡就好像自己的家一樣。」她指多年從
政經驗中，看見香港發生一連串動盪，引致
社會撕裂，希望由區議會再跳至更大的平
台，將正能量帶入議會，讓香港經濟及民生
發展走得更遠。
陳家珮表示，雖然香港前景非常好，但需
要解決樓價高企及醫護人手不足等問題，平
日曾有很多人找她吐苦水呻「買唔到樓」，
亦有人認為小朋友的功課壓力繁重等。她指
有很多社會問題需要解決，若立法會效率低
下，就會令不少值得討論的民生議題都被擱
置，呼籲大家協助她成為立法會議員，為港
人服務。

葉劉讚家珮年輕有擔當
葉劉淑儀表示，社會面對很多深層次的政
治議題，立法會更需要做實事、講真話、理
性務實的年輕人加入，為港人服務。她讚揚
陳家珮是個有擔當的青年人，雖然從政時間
不長，但過去不論參加選舉時，或其後加入
區議會服務，都有很好的成績，是一個值得
信任的青年人，希望大家攜手協力將家珮送
入議會。
葉劉淑儀說，立法會補選進入數星期倒數
階段，目前選情非常嚴峻，相信會有更多政
治議題出現。新民黨立法會議員容海恩亦呼
籲大家團結一致投票予陳家珮，讓立法會向
前行，使香港經濟及民生向前行。

林健鋒：有拚勁「80後小花」
經民聯立法會議員林健鋒表示，家珮是一
個很勤力及有拚勁的「80後小花」，亦是
一位關心南區的「母親」，過去在區議會的
工作很勤力，服務亦非常好，大家應該支持
她進入立法會。他指，現時立法會有很多
「是是非非，風風雨雨，亦有很多人指鹿為
馬。」因此立法會需要一個實幹，並能撥亂
反正的議員，希望大家全心全意支持家珮進
入立法會。

陳振英：區會工作證明勤奮
金融界立法會議員陳振英表示，自己也是
立法會「新丁」，對於過去一年半的工作體
驗是議員必須有擔當及勤力，盡心為市民服
務，認為家珮過去在區議會的工作亦證明她
工作勤奮，希望大家支持立法會有更多年輕
實幹的議員。

林啟暉：重要有顆為港的心
南區區議員林啟暉表示，本來無「3．
11」補選，正因少數人士違法而咎由自取，
因此要全港市民費時失事兼浪費公帑，因此
香港市民應以選票發聲，假如不想看到香港
社會向下沉淪，一定選出真心為香港的人進
入立法會，家珮在香港土生土長，在海外留
學及工作後回流，在南區居民支持下當選區
議員，過去一段時間無論在議政及做事各方
面都很好，除了年輕、熱心有學識，更重要
是有一顆為港的心。
南區區議員陳富明、林玉珍、朱立威、麥
謝巧玲及陳李佩英亦有現身活動撐場。
已報名參選港島區的還有任亮憲及區諾
軒。

����
/4/4

香港文匯報訊（記者 文森）前食物及
衛生局局長高永文應新民黨主席葉劉淑儀
邀請，昨日出席立法會港島區補選參選人
陳家珮（Judy）在香港仔中心舉行的造勢
大會，他笑言昔日接收不少Judy的請願信
及訴求，要求改善醫療及環境衛生，大讚
對方處理繁重地區工作之餘，同時身兼母
職，「真是不簡單！」他並指家珮有扎實
的地區經驗，絕非空談政治口號，亦非空
降式參選人，對此非常欣賞。

指家珮地區工作扎實
高永文表示，特意來香港仔支持家珮出選
補選，指一直以來非常欣賞家珮，因為她在
地區工作有經驗，且相當扎實，笑言：「點

解我知道呢？因為在政府工作時，不時接
到家珮的訴求。」他指對方尤其關心醫療
及環境衛生議題，指任內曾與十八區區議
會討論加強香港環境清潔的議題，「當時家
珮便經常參加會議。」他記得對方非常關
心民生問題，作出不少反映及訴求。
高永文並說，十分欣賞家珮作為雙職媽

媽，兼顧家庭及工作一定不容易，相信其
育兒經驗，讓她特別關注母嬰健康的工
作，如對方早前就帶了兒子去母嬰健康院
打針，在過程中了解到市民很關心小朋友
的健康。他並指，新民黨有很多能幹的女
士，現時立法會有兩位新民黨的立法會議
員，希望將來再多一位，齊齊在議會內發
揮更大力量。

常收Judy請願信
高永文讚關心民生

香港文匯報訊（記者 文森）早前報名參選立法會
港島區補選的「香港眾志」周庭，日前被選舉主任裁
定其提名無效，理由是鼓吹或推動「民主自決」。
參與同區補選的新民黨陳家珮昨日在其競選活動上
表示，周庭隸屬政黨主張「民主自決」及「公投」，
與鼓吹「港獨」無異，認同有關裁決。同場的前食
物及衛生局局長高永文表示，公務員政治中立，選舉

主任只是按照法律辦事，希望大家尊重法律。

「自決」抵觸基本法
陳家珮表示，日前仔細閱讀選舉主任引用基本法第

一百零四條及《立法會條例》第四十條，清楚解釋了
周庭被取消資格的原因，是由於其理念「民主自決」
與基本法抵觸。她認同選舉主任的裁決，亦認為作為
一個理性選民會理解選舉主任的決定。她認為今次是
提醒參與立法會選舉人士，需要小心個人取態。
同場的新民黨主席葉劉淑儀表示，年輕人參政

前，應該要知道國家的底線。新民黨立法會議員容
海恩亦表示，尊重選舉主任的決定。
高永文表示，特區政府上下均按照法律辦事，每
個部門每一個職級都有法律上賦予他們的職能，強
調選舉主任是政治中立，望各界尊重，不希望他們
受到太大的壓力。
南區區議會副主席陳富明表示，周庭被取消補選資

格是咎由自取，其政黨宗旨寫明「民主自決」及「公
投」，這些主張便是推動「港獨」，即不擁護基本法
或「一國兩制」，這些人是沒有資格做立法會議員。

「自決」暗煽「港獨」家珮認同DQ裁決

香港文匯報訊（記者 文
森）已報名參加立法會港島
區補選的新民黨南區區議員
陳家珮，連日來馬不停蹄出
席不同活動，展現她樂於與
不同界別人士交流的心。身
為特區政府保安局前局長的
新民黨主席葉劉淑儀，昨日
在facebook專頁發文表示，
很榮幸能參加「香港各紀律
部隊退休人員協會暨香港各

退休公務員協會聯席會議」
的周年晚會，陳家珮也有出
席活動。
葉劉淑儀表示，在晚會上

重遇多位舊同事，藉這個難
得機會彼此敘舊交流，她並
感謝大家一直以來對她工作
的莫大支持和鼓勵。她祝願
聯會會務昌隆，繼續團結退
休同事，又祝大家身體健
康，退休生活充實愉快。

樂與各界交流 出席紀律部隊活動

麥謝巧玲：作為幼兒
教育工作者，一直關
心小朋友成長環境，
自從家珮成為母親
後，更加關注育兒議
題，希望她將更多正
能量帶入立法會，尤
其是將女士的聲音帶入去，為母親及小
朋友爭取權益。

陳富明：與家珮共事
數年，對方一直是個
能幹、務實的議員，
大家都關心民生議
題，如爭取南港島線
西段開通，希望盡快
將家珮送入立法會，
阻止拉布，並為廣大市民服務。

林玉珍：家珮工作態
度認真，做事非常務
實，關心社會問題之
餘，亦十分熱心老中
青幼的工作，尤其在
緩減雙職婦女壓力方
面，由於她也是雙職

婦女，因此很明白有何政策可以幫忙，
希望大家一起總動員支持家珮。

朱立威：平日與家珮
在很多議題上有溝
通，對方理性勤力。
民建聯作為建制一分
子，今次全力支持陳
家珮，今次投票是建
設與破壞力量的對
決，希望大家團結建制的力量，一齊支
持陳家珮。

陳李佩英：同家珮合
作了數年，對她做事
絕對有信心，每日都
為她站台，希望大家
在3月11日投陳家珮
一票，讓她進入立法
會為港貢獻。

張錫容：雖然我是無黨派，但為了香港
好，讓香港回歸理性及建設和諧社區，
今次決定站出來，全力支持陳家珮。

■資料來源：陳家珮造勢大會
■整理：文森

網民留言支持陳家珮
John Young︰支持你努力！加油！
Ng Yuen May︰家珮加油，「泛」、「獨」快out（出局）！
Shing Wah Lee︰努力加油，唔好再給予機會，比（畀）這幾個「『港獨』漢

奸」，誠信破產垃圾「泛民」，有機會入立法會？
Chi Kin Wong︰我又同你拉票，請支持judy。
David Ng Tai Wai︰陣容浩大，先聲奪人，Win緊（梗）！
Shing Wah Lee︰愛國愛港為民，支持全力出擊，努力加油！
資料來源︰陳家珮facebook留言 整理︰香港文匯報記者 甘瑜

區議員支持陳家珮發言節錄

■陳家珮昨日在香港仔中心舉行造勢大會。
香港文匯報記者潘達文 攝

■高永文出席造勢大會，讚家珮工作經驗扎實。 香港文匯報記者潘達文 攝

■葉劉淑
儀及陳家
珮出席紀
律部隊活
動。
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